Compte-rendu du conseil d'école du jeudi 24 juin 2021

Salle de réunion – Groupe scolaire - 18h00

Le conseil d'école s'est tenu avec un nombre réduit de personnes en raison des obligations sanitaires.

<u>Présents</u>: M.Gable, Adjointe aux affaires scolaires; M.Durez, E.Allin, N.Alphe, parents d'élèves

élus ; F.Parisot, F.Thibault, C.Nevers, enseignants ; S.Sauget, directeur du Périscolaire

Secrétaire : F.Parisot

1. Rentrée 2021-2022 : Effectifs prévisionnels et organisation pédagogique

A ce jour, l'effectif total attendu est de **201 élèves.** Il y aura bien une fermeture de classe à la rentrée 2021. Il y aura donc 8 classes et un dispositif ULIS. Pour le moment, la répartition retenue est la suivante : 1 classe de CP ; 1 classe de CP/CE1 ; 1 classe de CE1 ; 1 classe de CE2 ; 1 classe de CE2/CM1 ; 1 classe de CM1 ; 1 classe de CM1 ; 1 classe de CM2.

La répartition des élèves sera connue le jour de la rentrée

La rentrée des élèves est fixée au jeudi 2 septembre 2021 à 8h30.

2. Mouvement du personnel

- Départs de madame Ricoux, madame Reiniche, madame Sauge, madame Dolhem.
- Départ à la retraite du directeur monsieur Nevers. Il sera remplacé par madame Adeline Piquerey.

3. Sorties et activités éducatives

- lundi 31 mai : visite du collège de Saône par les élèves de CM2
- jeudi 10 juin : visite du château de Joux par les 2 classes de CE2
- lundi 14 juin : visite du Musée des Beaux Arts de Besançon avec la classe de CP/CE1 et celle de CE1
- jeudi 24 juin : sortie au Théâtre de l'Espace à Besançon pour un projet radio par la classe de M. Groslambert et celle de M. Thibault
- vendredi 25 juin : sortie au Marais de Saône pour les classes de CE2 A et CE2 B
- lundi 28 juin : sortie au parc animalier du bois de Chailluz à Besançon par la classe de CP
- lundi 28 juin : sortie à l'accrobranche de Métabief par la classe de Mme Lab et celle de M. Groslambert
- mardi 29 juin : sortie à l'accrobranche de Métabief par la classe de Mme Masnada et celle de M. Thibault

D'autres sorties et activités pédagogiques étaient prévues en fin d'année mais elles ont été annulées suite à la situation sanitaire. Une intervention sur la puberté a été réalisée dans la classe de madame Lab par l'infirmière scolaire, madame Lamy. Une présentation de quelques instruments de musique par un professeur de l'École de musique du Plateau a eu lieu pour toutes les classes.

4. Informations diverses

Monsieur Nevers, avant son départ, tient à remercier monsieur Vuillemin, Maire de Saône, ainsi que ses adjoints pour l'écoute et la réactivité dont ils ont fait preuve au cours des derniers mois afin de gérer, au mieux, la crise sanitaire avec toutes les difficultés que l'on peut imaginer. Il tient à remercier également tout le personnel municipal qui intervient à l'école et qui est indispensable à son bon fonctionnement.

Il tient à remercier également les parents d'élèves élus représentés par l'ASPARELE qui se sont beaucoup investis lors de nombreuses manifestations et qui ont permis l'organisation et le financement de nombreux projets qui ont profité aux élèves et aux enseignants.

- Une remarque est faite concernant l'enseignement de l'Allemand au collège de Saône. Le directeur répond que cette situation a déjà été évoquée à de nombreuses reprises et qu'il propose à nouveau aux représentants des parents de refaire un courrier à l'Académie pour évoquer leurs craintes quant au non remplacement de l'enseignante d'allemand au collège quand elle est absente.
- Des précisions sont données par le directeur du périscolaire, monsieur Sauget : Il explique qu'il est possible qu'un enfant rentre seul chez lui si les parents ont bien coché la case correspondante sur le document d'inscription. Pour les devoirs, il précise que les enfants et leurs parents doivent signer une charte où ils s'engagent à ce que les devoirs soient faits durant le temps périscolaire. Enfin, pour le goûter, il est précisé qu'il a lieu à 16h15 pour les classes de CP et CE1 et à 16h40 pour les classes de CE2, CM1, CM2 le lundi. Pour les autres jours, le goûter a lieu à partir de 17 heures, après les activités de TAP.

Madame Gable, pour la Mairie de Saône, précise qu'elle étudie différentes propositions pour changer de prestataire concernant les menus de la cantine scolaire. Ce changement pourrait se faire après les vacances de la Toussaint. Enfin, elle précise également qu'un retour à la semaine de 4 jours serait possible à la rentrée 2022.

5. Informations ASPARELE:

Madame Durez, pour l'ASPARELE, précise que les ventes de sapins et de biscuits ont pu quand même se faire cette année, malgré la situation sanitaire.

La séance est levée à 19h30.

La secrétaire de séance, Florence Parisot Le directeur, Christian NEVERS